

Tennis de table. Les juniors chutent

Publié le 10 mars 2015

Vendredi soir, la D4 avait parfaitement ouvert la voie en s'imposant sur le fil, 8 à 6, contre Quimperlé. Cependant, même si les locaux menaient rapidement, 5 à 0, ils ont senti le vent du boulet passer quand les visiteurs revenaient à 6 à 6 à la marque, juste avant les deux derniers simples, qui allaient se révéler décisifs ! Aubin Broennec et Youenn, les deux jeunes de l'équipe, parvenaient parfaitement à gérer cette pression et remportaient ces deux matchs importants pour la victoire finale. L'équipe pointe désormais en tête de sa poule. Malheureusement, samedi après-midi, les joueurs des deux équipes juniors tombaient sur des adversaires plus aguerris et chutaient lourdement sur les scores, de 3 à 7 pour Fouesnant, en D1, et 1 à 9, pour Quimper, en D2. Dans la soirée, la D1 senior recevait Châteaulin, en tête du championnat. La rencontre se révélait des plus disputée, mais les joueurs presqu'iliens parvenaient à arracher un match nul inespéré, 7 à 7. Ce score clôturait donc une soirée riche en rebondissements, fair-play et bonne humeur.